

Medieninformation

Blumen als Frühlingsgeschenk

Sahle Wohnen veranstaltete Blumenmarkt für Mieterinnen und Mieter

Lüdenscheid, 19. Mai 2021

Zum Frühling gehören farbenfrohe Blumen. Für seine Mieterinnen und Mieter veranstaltete das Wohnungsunternehmen Sahle Wohnen in diesen Tagen einen Blumenmarkt an der Glatzer Straße 55 im Eichholz. Geranien, Petunien, Verbenen, Schneeflockenblumen und Husarenknöpfchen - schon der Anblick der ganzen Blumenpracht, von der ortsansässigen Gärtnerei Kissing auf Regalen angeliefert, bereitete den Marktbesucherinnen und -besuchern große Freude, erschwerte jedoch so manchem Blumenfreund die Auswahl. Jede Mieterin und jeder Mieter konnte sich drei Lieblingsblumen aus dem breit gefächerten Angebot aussuchen und erhielt diese als Blumengruß von Sahle Wohnen gratis. „Die Stimmung war gut, das Wetter hat mitgespielt, und alle haben sich an die Corona-Regeln gehalten“, freut sich Kundenbetreuerin Melanie Stich über die gelungene Veranstaltung. Durchgeführt wurde der Blumenmarkt in Kooperation mit der gemeinnützigen Dienstleistungsgesellschaft Parea.



Bild 1



Bild 2

Bildunterschriften:

Bild 1: Das Mieterehepaar Michaela und Edmund Bromm (r.) suchte sich Petunien für den Balkon aus.

Bild 2: (vorne, v.r.n.l.): Kundenbetreuerin Melanie Stich, Hauswart David Seidlitz und Kundenberater Marcel Plutta präsentierten der Mieterin Christel Pfeiffer (r.) verschiedene Balkonblumen zur Auswahl.

Bildnachweis: Sahle Wohnen

Das Unternehmen Sahle Wohnen

Das Wohnungsunternehmen Sahle Wohnen ist als Teil der gleichnamigen Unternehmensgruppe bundesweit in über 40 Städten vertreten. Mit einem Bestand von mehr als 22.000 Wohnungen zählt das mittelständische Familienunternehmen, das auf eine 125-jährige Geschichte, davon fast 60 Jahre in der Wohnungswirtschaft, zurückblicken kann, zu den führenden privaten Wohnraumanbietern in Deutschland.

Sahle Wohnen ist im öffentlich geförderten sowie im frei finanzierten Wohnungsbau tätig. Einen regionalen Schwerpunkt bilden Wohnanlagen in Nordrhein-Westfalen, z. B. in Bonn, Düsseldorf, Duisburg, Essen, Köln und Münster. Darüber hinaus ist das Unternehmen auch in Berlin, Hamburg, Mainz, Mannheim, Frankfurt am Main aktiv und wächst stetig. Neue Bauprojekte im mehrstelligen Wohneinheitenbereich sind in Aschaffenburg (Schweinheim), Bonn (Holzlar-Roleber; Duisdorf), Griesheim (Konversion Süd-Ost), Köln (Brück; Holweide; Porz), Mainz (Zollhafen; Heiligkreuz-Viertel), Mannheim (Käfertal/Franklin-Mitte), Münster (Zentrum Nord), Velbert (Mitte) und Wolfsburg (Nordsteimke/Hehlingen) geplant oder befinden sich in der Entstehung.

Für größtmögliche Kundennähe sorgen 19 regionale Kundencenter und Servicebüros sowie das Engagement im Rahmen der gemeinnützigen Dienstleistungsgesellschaft Parea, die nachhaltig nachbarschaftliches Miteinander, das aktive Seniorenwohnen und mit den Großtagespflegeeinrichtungen „Kleine Knirpse“ die Betreuung von Kindern unter drei Jahren fördert. Die Hauptverwaltung des Unternehmens ist seit seiner Gründung in Greven ansässig.

In **Lüdenscheid** zählen rund 750 Wohnungen u. a. in den Wohnquartieren an der Glatzer Straße, am Vogelberger Weg und an der Südstraße zum Bestand von Sahle Wohnen. Um die Anliegen der Mieterinnen und Mieter kümmern sich die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Sahle Wohnen-Kundencenters Lüdenscheid in der Glatzer Straße 55 a.

Eine Besonderheit der Unternehmensgruppe Sahle Wohnen ist die enge Verzahnung von Bau- und Wohnungswirtschaft. Alle wesentlichen Einzelleistungen von der Planung der Wohnanlagen und Einfamilienhäuser über den Bau, Verkauf und Betrieb bis hin zur dauerhaften Vermietung werden von Teilen der Gruppe in steter Abstimmung miteinander erbracht.

www.sahle.de

Rückfragen richten Sie bitte an:

Sahle Wohnen - Kundencenter Lüdenscheid
Melanie Stich, Kundenbetreuerin
Glatzer Straße 55a, 58511 Lüdenscheid
melanie.stich@sahle.de, Tel. 02351 83526

Sahle Wohnen – Unternehmenskommunikation
Jutta Morrien, Pressereferentin
Bismarckstraße 34, 48268 Greven
Jutta.Morrien@sahle.de, 02571/81-423